

DHL sagt Servus Austria!

Sonntag, den 31. Oktober 2021 um 16:47 Uhr



Pünktlich zum Wechsel in den Winterflugplan setzt der Paketfrachtdienst DHL seine Pläne in die Tat um und hob die neue Tochter DHL Air Austria in Form einer erster in Österreich registrierten Boeing 757-200PCF aus der Taufe. Dabei bekam das Flugzeug nicht nur mit OE-LNZ eine passende Immatrikulation, sondern auch große "Servus / Hello Austria"-Titeln.



DHL sagt Servus Austria!

Sonntag, den 31. Oktober 2021 um 16:47 Uhr

Eine große Ehre für den Linzer Flughafen, dass die erste Boeing 757-200PCF der DHL Air Austria mit der Kennung "OE-LNZ" gleich das IATA-Kürzel des Airports versehen wurde (Foto: J. Stiglmaier)



Während die ehemalige G-DHKP rechts "Hello Austria"-Titeln trägt, wurde links "Servus Austria" aufgebracht (Foto: J. Stiglmaier)

Text: Michael David